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2 BERITA UTAMA

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

Astaga, Bawaslu Rekomendasikan Coklit Ulang DPT Pilkada 2020

etua  Bawaslu  RI,  Abhan Kmenyampaikan  bahwa rekomedasi  itu  berdasar-kan  pelaksanaan  pengawasan Bawaslu, di mana masih terdapat rumah-rumah  yang   be lum didatangi petugas pemutakhiran data  pemilih  (PPDP)  untuk pendataan.      Kami  (Bawaslu) merekomen-dasikan  coklit  ulang  karena ditemukan banyak sekali rumah yang  belum  terdata  dengan baik,"  kata  Abhan  dalam  kete-rangan tertulisnya yang dikutip, Senin (30/11).       Abhan menjelaskan terdapat 22.567  rumah  yang  tidak  dida-tangi  oleh  petugas  PPDP.    Te-muan  itu  tersebar  di  6.694 kelurahan/  desa.  Padahal  coklit terhadap  rumah-rumah  yang 

belum  didatangi,  diatur  dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya ke orang lain. Lalu ada pe-tugas  PPDP  melakukan  coklit  de-ngan  hanya  melakukan  pemerik-saan dokumen berdasarkan penga-laman PPDP.        "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.        Dalam  forum  tersebut,  Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan pengawasan Bawaslu. Pengawasan 

yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  mene-rima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — 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(28/11) 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paripurna 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Bersama 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dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, 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Laikun.        Menurut 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 Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado, 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 Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam 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 penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 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berakhir tepat 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02.40 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 subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado, 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 Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan 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menunggu," terangnya. 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 Manado  ini 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 30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut 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 Kota  Manado, 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CS Lakat, SH, MH, 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I 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para 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 II 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 di  lingkup 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 GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore 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 Pak 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 dengan setia menunggu," 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 Juru 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 ini berharap 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 waktu  yang  diberikan 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 30  November  mendatang,  APBD 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 tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena 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 ujar jebolan  STPDN 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 IV 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serta 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eselon  II 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pemerintahan kota Manado. (ale/*)
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JAKARTA — Jelang 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Badan 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ulang pasca-penetapan daftar 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tetap (DPT) Pilkada 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etua Bawaslu RI, Abhan me-Kn y a m p a i k a n   b a h w a r e k om e n d a s i   i t u   b e r -dasarkan pelaksanaan pe-ngawasan Bawaslu,  di  mana  masih  terdapat r um a h - r um a h   y a n g   b e l um didatangi  petugas  pemutakhiran d a t a   p em i l i h   ( P PDP )   u n t u k pendataan.    “Kami  (Bawaslu)  merekomen-das ikan   cok l i t   u lang   karena ditemukan  banyak  sekali  rumah yang  belum  terdata  dengan  baik," kata  Abhan  dalam  keterangan tertulisnya  yang  dikutip,  Senin (30/11).      Abhan  menjelaskan  terdapat 22.567 rumah yang  tidak didatangi oleh  petugas  PPDP.  Temuan  itu tersebar  di  6.694  kelurahan/  desa. Padahal  coklit  terhadap  rumah-

rumah yang belum didatangi, diatur dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang  lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya  ke  orang  lain.  Lalu  ada petugas  PPDP  melakukan  coklit dengan hanya melakukan pemerik-s aan   dokumen   be rda sa rkan pengalaman PPDP.      "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.         Dalam  forum  tersebut, Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan 

pengawasan  Bawaslu.  Pengawasan yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  me-nerima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

       “Kita harus mendukung semua upaya  pemerintah  pusat  dalam memutus penyebaran virus corona. Mari  kita  doakan  bersama-sama agar semua proses cepat selesai dan vaksin  boleh  tiba  di  daerah  kita," terangnya.        Orang  nomor  satu  di  Kota Manado ini menambahkan, sambil menunggu  kedatangan  vaksin, warga juga harus melakukan upaya memutus penyebaran corona.         “Yakni  dengan  disiplin  mene-rapkan  protap  kesehatan.  Mari tetap  kita  patuhi  4M.  Harus  rajin 

mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak dan menjauhi keru-munan,”  ajak GSVL,  sapaan  akrab walikota dua periode ini.        Walikota juga mengajak untuk meningkatkan  ibadah  dan  iman percaya kepada Tuhan Yang Maha Esa.            “Sehingga kita dapat melewati cobaan  dan  badai  pandemi  ini. Jangan  lupa  doakan  Kota Manado agar  segera  luput  dari  Corona," tutup  Ketua  Dewan  Penasehat APEKSI ini. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — Warga Kota Manado wajib bersyukur karena menjadi target pemerintah pusat dalam penuntasan penyebaran corona. 

EXPOSEMEDIAJUM’AT, 5 FEBRUARI 2021

EXPOSEMEDIA, MANADO —  Mulai Jumat, (5/1) hari ini, Kabupaten Minahasa mulai menerima sampah dari Kota Manado. Pasalnya, tempat pembuangan akhir (TPA) Sumompo Manado yang sudah tidak bisa lagi menampung, hingga akhirnya Gubernur Sulawesi Utara, Olly Dondokambey langsung menginstruksikan untuk menampung sampah Kota Manado di TPA Kulo, Kabupaten Minahasa.upati Minahasa, Royke Roring Bkepada  wartawan  mengata-kan bahwa sampah Kota Ma-nado  akan  ditampung  di  TPA  Kulo sesuai dengan  instruksi Pak Guber-nur Sulut.        "Seluruh kabupaten/kota di Sulut telah  diminta  Pak  Gubernur  untuk membantu  Kota Manado  yang  saat ini  darurat  sampah.  TPA  Kulo  bisa menampung  sampah  dari  Manado dan  kami  terbuka  untuk  mem-bantu," terangnya.

        Bupati  juga  menambahkan, Pemkab Minahasa akan mendukung dan  membantu  Kota  Manado  yang saat ini sedang ditimpa banjir.           "Dari  Pemkab Minahasa  kami membantu  tenaga  dan  kendaraan untuk mengangkat sampah yang ada di Kota Manado dan dipindahkan ke Minahasa. Kedepan, jika TPA Regio-nal  sudah  bisa  digunakan,  sampah tersebut akan di pindahkan ke TPA Regional,"  tutup  mantan  Walikota Manado ini.

          Diketahui,  Rabu  (3/2)  lalu Pemprov  Sulut  langsung  bergerak cepat  menggelar  rapat  mendadak bersama  jajaran  pejabat  Pemkot Manado  terkait  Kota  Manado  yang sudah Darurat Sampah.           Hal  inipun  langsung  ditindak lanjuti  oleh  Sekot  Manado,  Micler Lakat  yang  memanggil  perangkat daerah terkait dan seluruh camat se-Kota Manado menuntaskan persoa-lan  sampah  yang  dihadapi  Kota Manado. (ale/*)
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3KOTA MANADOEXPOSEMEDIAJUM’AT, 5 FEBRUARI 2021Pemkot dan Caritas PSE Keuskupan Manado Berbagi Berkat Bencana AlamEXPOSEMEDIA, MANADO — Bantuan bencana alam untuk korban banjir dan tanah longsor Kota Manado terus mengalir. Buktinya, Kamis, (4/2) kemarin Kalak BPBD Manado, Donald Sambuaga mendampingi Uskup Manado, Mgr Rolly Untu MSC berbagi berkat untuk masyarakat Kota Manado yang terdampak banjir dan tanah longsor.

antuan  bencana  terse-Bbut disumbangkan  dari  Ca-ritas PSE Keuskupan Mana-do,  dan  Presidum Hindu dan Bu-dha, BKSUA Kota Manado dan di-antar  langsung  Uskup  Manado Mgr Rolly Untu MSC bersama Alit Prs  Hindu  ke  beberapa  tempat 
ibadah, diantaranya Masjid Nuru-rahman  dan  Gereja  GMIM  Sya-loom  Karombasan  serta  titik pengungsian,  SDN  106-107  di Kelurahan  Taas  dan  Dendengan Dalam.       Kalak BPBD Manado berharap, bantuan  tersebut  semoga  bisa 

bermanfaat bagi masyarakat yang terdampak bencana.          "Ini adalah bentuk kepedulian pemerintah dan Caritas PSE Keus-kupan  Manado  serta  Presidium Hindu/  Budha  dan  BKSUA  Kota Manado," terangnya. (ale/*)EXPOSEMEDIAMERAWAT AKAL SEHAT
PERWAJAHAN/ LAYOUT: Syamsuddin Hasan, Ebiet IT & WEB PROGRAMMER: Ebiet

PEMIMPIN REDAKSI: Amrain Razak (Wartawan Utama)REDAKTUR: Takbier, Wata, Amas Machmud, Saleh Nggiu, Madzhabullah AliHADIR sebagai Koran Digital Pertama di Sulawesi Utara.  EXPOSEMEDIA.ID  menjawab  keinginan pembaca yang melek  teknologi  gadget dan  smart phone.  Dengan  EXPOSE  MEDIA.ID  anda  bisa membaca  berita  koran  aktual  dimana  saja  dan kapan saja. Keredaksian Dibawah Manajemen : PT. PRATAMA DIGITAL MEDIA PENASEHAT HUKUM: Pranoto & Partner Law Firm

REPORTER/ KONTRIBUTOR : Korda Minahasa Raya dan Bolmong Raya: Benyamin Allo, Douglas Panit (Minsel), Hamdan Rahman Miu (Bolsel), Firmansyah Hiliputo (Gorontalo), Reporter: Mulyadi PontororingMANAGER ADVERTISING: Hadi Prestasi, Mirdad Husen
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EXPOSEMEDIA, MANADO — Walikota Manado, GS Vicky Lumentut dalam menekan penyebaran covid-19, punya konsep brilian. Hal ini disampaikan orang nomor satu di Kota Manado saat menggelar zoom metting bersama seluruh kepala perangkat daerah dan camat se-Kota Manado, Kamis (3/2) kemarin.ebelumnya,  dalam  zoom Smeeting  tersebut  walikota mengarahkan agar bantuan alat  berat  dari  Pemerintah  Pro-vinsi  dimanfaatkan  dengan  baik  di lokasi TPA Sumompo.      "Tentunya, kita terus bergerak mengatasi  sampah  pasca  banjir dan  tanah  longsor  di  titik-titik yang menjadi tumpukan sampah di wilayah kecamatan yang men-jadi  prioritas  untuk  diangkat," ujar GSVL, sapaan akrab walikota dua periode ini.        Lanjut  walikota,  begitupun 

terkait upaya percepatan penang-gulangan penyebaran covid-19 di Kota  Manado,  akan  mengguna-kan konsep zonasi.            "Nantinya zonasi ini di setiap kecamatan  dengan melihat  ting-kat penyebaran, sehubungan de-ngan penerapan protokol keseha-tan  dalam  kegiatan  masyarakat termasuk  bagi  pelaku  usaha," jelasnya.       Walikota menambahkan, bagi kecamatan  yang  masuk  zona merah, diberlakukan pengetatan kegiatan  dengan  pembatasan 

aktifitas  masyarakat  dan  pelaku usaha.           "Begitupun kecamatan yang zona orange dan zona hijau akti-fitas masyarakat dan pelaku usa-ha  mengikuti  aturan  sesuai  de-ngan  zona  yang  ada  di  setiap kecamatan," kata GSVL.          Namun demikian, Walikota terus mengajak,  untuk  tetap  pa-tuh  dan  disiplin  melaksanakan protokol  kesehatan,  dengan  me-makai  masker,  mencuci  tangan, menjaga  jarak  dan  menjauhi kerumunan. (ale/*)

Tekan Penyebaran Covid-19, Walikota Manado Terapkan Konsep Zonasi Kecamatan

EXPOSEMEDIAJUM’AT, 5 FEBRUARI 2021
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Wowor: Bunkep Prioritas Penyaluran APD dan Logistik

EXPOSEMEDIA, MANADO —   Asisten I Setda Kota Manado, Heri Saptono, Kamis (4/2) kemarin menerima bantuan bencana alam banjir dan tanah longsor dari Pemerintah Kabupaten Gorontalo Utara (Gorut).
         Sementara Sekda Gorut menga-takan  bahwa  bantuan  tersebut 

adalah bentuk kepedulian Pemkab dan masyarakat Gorut.          "Semoga bantuan tersebut bisa tersampaikan  kepada  masyarakat yang  terdampak  banjir  dan  tanah longsor. Kami dari Pemkab dan ma-syarakat  Gorut  berharap  bantuan tersebut  bisa  bermanfaat  dalam mengurangi  beban,"  kata  Ridwan. (ale/*)

antuan  sosial  bencana  alam BPemkab  Gorut  dibawah  dan diserahkan  langsung,  Sekre-taris Daerah Pemkab Gorut, Ridwan Yasin.          Dalam  kesempatan  tersebut, Asisten I Setda Kota Manado. Mewa-kili  Wakikota,  GS  Vicky  Lumentut menyampaikan  apresiasi   dan terima  kasih  atas  kepedulian  dan 

kebersamaan dari Pemkab Gorut.            "Bantuan natura, yakni, beras, mie instan, air mineral, minyak go-reng dan lainnya ini, semoga dapat meringankan  beban  masyarakat yang terdampak bencana alam ban-jir dan tanah longsor di kota Mana-do," terangnya.

Pemkab Gorut dan Kimia Farma Serahkan Bantuan Bencana Alam Untuk Kota ManadoEXPOSEMEDIAJUM’AT, 5 FEBRUARI 2021
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EXPOSEMEDIA, JAKARTA —   Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan berhasil masuk dalam 21 pahlawan transportasi dunia. Ia dinilai berhasil dalam mengintegrasikan moda transportasi dan menciptakan Jakarta sebagai kota ramah lingkungan.al itu terungkap setelah lem-Hbaga  gabungan  internasio-nal,  Transformative  Urban Mobility Initiative (TUMI) mempos-ting  keberhasilan  melalui  akun twitternya, @TUMInitiative.        TUMI  menilai,  mantan  Men-dikbud  RI  itu  berhasil  melakukan perubahan  transformasi  pergera-kan warganya sehingga berdampak positif  pada  peningkatan  kualitas hidup masyarakat.         Selain  itu,  TUMI  juga  menilai Anies  sangat  inovati  saat  pandemi ini.   Ia  mampu  meningkatkan transportasi murah bagi warganya dengan  mengintegrasikan  hampir seluruh  moda  tranportasi  seperti 

TransJakarta,  KRL,  MRT,  hingga angkutan perkotaan.          Selain  itu,  demi menciptakan layanan  ramah  lingkungan.  Selain menggiring  warganya  mengguna-kan transportasi umum, Anies juga merancang jalur sepeda di Jakarta, langkah  itu  ia  wujudkan  dengan membangun  63  kilometer  jalur sepeda.      “Kota ini bekerja menuju tujuan bersama  untuk  menciptakan transportasi  yang  adil,  terjangkau, dan inklusif untuk semua. Sebelum pandemi,  Anies  melihat  sekilas sistem  transportasi  Jakarta  untuk menciptakan  sistem  transformatif dan terintegrasi dari berbagai moda 

transportasi,” ujar TUMI.      Oleh karena itu kata TUMI, Anies layak disebut pahlawan. Selain itu, pertimbangan  lainnya  dipilihnya Anies  lantaran  rencana  dirinya yang  terus mengembangkan  integ-rasi  antara  Transjakarta  dengan Commuter   L ine   ser ta   meng-operasikan bus listrik.      “Prestasi  Jakarta  dianugerahi penghargaan  STA  yang  dipimpin ITDP 2020,” tambahnya.            Nama  Anies  Baswedan  oleh TUMI  disandingkan  dengan  inova-tor  dunia  lainnya  yang  dianggap membuat  perubahan  dan  mampu mengurangi polusi dunia. (*)

TUMI Pilih Gubernur Anies Baswedan Jadi Pahlawan Transportasi DuniaEXPOSEMEDIAJUM’AT, 5 FEBRUARI 2021
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EXPOSEMEDIA, JAKARTA —   Ketua Umum DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto menilai Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) memegang andil dalam kemajuan Bangsa Indonesia. Banyak kader HMI menjadi figur penting di Tanah Air.

 Nasional (KPCPEN) ini. (det)
ernyataan tersebut disampai-Pkan  Airlangga  dalam  Dies Natalis  ke-74  HMI.  Ia  meng-ibaratkan HMI sebagai Kawah Can-dradimuka bagi tokoh-tokoh nasio-nal.      "HMI  menjadi  Kawah  Candra dimuka bagi terciptanya insan aka-demis,  insan  pencipta,  serta  insan pengabdi," ungkap Airlangga, Jumat (5/2/2021).          Airlangga mengulas HMI lahir dalam suasana revolusi dan bertu-juan  mempertahankan  keutuhan NKRI.  HMI,  kata  Airlangga,  juga didirikan  untuk  meninggikan  de-rajat rakyat, serta menegakkan dan mengembangkan ajaran Islam.        Menteri  Koordinator  Bidang Perekonomian ini menguraikan ba-nyak  kader  HMI  yang  sudah  ber-peran  dalam  pembangunan  nasio-

nal di berbagai bidang.           "Ada politik, birokrasi, usaha-wan,  jurnalistik,  intelektual,  ilmu-wan,  dan  profesi  lainnya,"  rinci Airlangga.         Airlangga  yang  merupakan alumni  HMI  Yogyakarta  berpesan kepada  seluruh  kader  untuk  ber-satu dan bekerja sama untuk mem-perjuangkan cita-cita HMI.           "Di usia yang terus menanjak, saya berharap HMI terus memberi-kan sumbangsih untuk kemajuan 

bangsa," cetus Ketua Komite Pena-nganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi

Airlangga: HMI Menjadi Kawah Candradimuka Bagi Tokoh Bangsa










	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7
	Page 8
	Page 9
	Page 10
	Page 11
	Page 12

